



RASAGE & COSMETIQUES DEPUIS 1957
SHAVING & COSMETICS PRODUCTS SINCE 1957

— — — — —
FABRIQUE EN FRANCE
MADE IN FRANCE



WWW.OSMATRADITION.FR

Depuis 1957, nous proposons à notre clientèle des produits de grande qualité destinés au rasage à l'ancienne.

Respect des traditions artisanales, sélection rigoureuse de nos matières premières, choix d'ingrédients naturels ... sont les valeurs que nous avons toujours mises en avant dans la création de nos produits.

C'est ainsi qu'est né Osma Tradition, gamme de produits destinés au rasage.

Simplicité, authenticité et qualité sont les fondements de cette gamme qui ravira les amateurs de rasage à l'ancienne au quotidien.

Since 1957, we offer to our customers high quality products dedicated to wet shaving.

In respect to the craft traditions, rigorous selection of our raw materials, choice of natural ingredients are the values which we always put forward in the creation of our products.

In this way was born Osma Tradition, range of products intended for the shaving.

Simplicity, authenticity and quality are the foundations of this new range which will daily satisfy wet shaving users.



PREPARER – PREPARE

Parce qu'une peau bien préparée permet un rasage tout en douceur, il est important de privilégier cet instant trop souvent oublié.

Le nettoyage du visage est essentiel avant le rasage. En débarrassant votre peau de ses impuretés vous diminuerez les risques d'infection, poils incarnés.

L'huile de pré rasage, en adoucissant votre épiderme facilitera la glisse de la lame, et les sensations de tiraillement au passage du rasoir.

Because a well-prepared skin allows a gentle shave, it's important to privilege this moment too often forgotten. Thanks to our face wash you will

I get rid your skin of its impurities, by the way you will reduce the risk of ingrown hairs or skin infection.

NETTOYANT VISAGE

Composé de 97% d'ingrédients d'origine naturelle, et certifié BIO, notre nettoyant visage Osma Tradition agira tout en douceur pour un nettoyage efficace.

Son utilisation au quotidien vous assurera une peau saine et propre.

Grâce à sa formule enrichie en extraits de Ginseng de Sibérie, connue pour tonifier & revitaliser l'épiderme, notre nettoyant visage protégera votre peau des agressions quotidiennes.

Nouvelle
Formule

FACE CLEANSING

Made with 97% of natural ingredients and organic certified, our Osma Tradition face wash will act smoothly for an effective cleaning.

Its daily use will insure you a healthy and clean skin.

Thanks to its formula enriched in Siberian Ginseng extracts, known to tone and revitalize the epidermis, astringent and antiseptic properties which will protect your skin against daily attacks.

Contenance / Volume: 125ML



MASQUE VISAGE

Composé de plus de 98% d'ingrédients d'origine naturelle, et certifié BIO, notre masque visage permet un nettoyage en profondeur.

Grâce à l'argile noire et au charbon, notre masque éliminera les impuretés pour une peau saine.

Une formule enrichie en huiles de pépins de raisins et de karité pour une peau nourrie et éclatante.

FACE MASK

Composed of over 98% of ingredients of natural origin, and certified Organic, our face mask offers a deeply cleansing.

Thanks to black clay and charcoal, our mask will eliminate impurities for healthy skin.

A formula enriched with grape seeds oil and shea for a nourished and radiant skin.

Contenance / Volume: 100ML



HUILE AVANT RASAGE

Avec 98.8% d'ingrédients d'origine naturelle, l'huile de rasage Osma Tradition est destinée à faciliter le passage de la lame sur votre peau.

Fruit d'une association de 4 huiles naturelles (olive, tournesol, soja et sésame), riches en vitamines et acides gras essentiels, notre huile avant -rasage vous laissera la peau douce tout en vous protégeant des agressions du rasage.

Une glisse facilitée pour un rasage tout en douceur.

PRE-SHAVE OIL

With its 98.8% of natural origin ingredients combination, our Osma Tradition pre-shave oil allows to facilitate razors' cross.

Our pre shave oil made with 4 vegetable oils contains a vitamins and essential fatty acids, to let your skin sweet and protect it against shaving aggressions.

An easier glide for a silky shaving.

Contenance - Volume: 50ML



GOMMAGE VISAGE

Composé de plus de 98% d'ingrédients d'origine naturelle, et certifié BIO, notre gommage visage permet une préparation idéale au rasage.

Sans dérive d'huile de palme, ce gommage purifie et assainit la peau grâce à ses billes exfoliantes naturelles à base de charbon.

FACE SCRUB

Made with more than 98% natural origin ingredients, and certified Organic, our face scrub provides an ideal shaving preparation.

Without palm oil derivative, this scrub purifies and sanitizes the skin thanks to its natural exfoliating balls charcoal based.

Contenance / Volume: 100ML



RASER - SHAVE

Rituel immuable du passage à l'âge adulte, geste de transmission père-fils, ou soin cosmétique à part entière le rasage ne doit pas être perçu comme une corvée. Qu'il soit quotidien, hebdomadaire, ou complément d'une barbe bien taillée le rasage doit s'appréhender comme un plaisir. Et comme « une barbe bien moussée est à moitié rasée », tout commence par le savon à barbe et son accessoire indissociable : le blaireau.

Immutable ritual of adulthood passage, father-son gesture of transmission, or cosmetic care in its own right shaving should not be perceived as a chore. Whether daily, weekly, or just as a complement of a well-trimmed beard, shaving must be understood as a pleasure.

And as "a beard well foamed is half shaved", it all begins with the shaving soap and its inseparable accessory: the badger.

SAVON A BARBE

Avec plus de 97% d'ingrédients d'origine naturelle, notre savon à barbe Osma Tradition, est formulé à base de **beurre de karité** pour nourrir votre peau et faciliter le passage de la lame.

A l'aide de notre blaireau vous obtiendrez une mousse compacte et onctueuse pour un rasage confortable et efficace.

Disponible en recharge.

SHAVING SOAP

With more than 97% of natural origin ingredients, Osma Tradition' shaving soap is based with **shea butter** to nourish your skin and make easier blades' glide.

Thanks to your badger, you will obtain compact and smooth foam for a comfortable and effective shaving.

Available in refill

Contenance / Volume: 130G

BLAIREAU DE RASAGE

Indispensable au montage de votre savon ou crème à raser, le blaireau permet également de **préparer votre peau au passage du rasoir** en l'assouplissant.

Monte à la main notre blaireau est fabriqué à partir **poil Silvertip** pour un toucher doux et soyeux.

SHAVING BADGER

Essential to obtain a good shaving foam, the badger will also prepare your skin for the razor cross, softening it.

Handmade our badger is made from hair **silvertip** for a soft and silky touch.



SERVIETTE DE RASAGE

Cette serviette 30*30 cm **100% coton**. Légèrement réchauffée elle apaisera votre visage après le rasage

SHAVING TOWEL

This 30*30 Cm **100% Cotton** towel
Slightly heated will soothe
your face after shaving



FABRIQUE EN FRANCE
MADE IN FRANCE - HECHO EN FRANCIA



OSMA TRADITION EST UNE MARQUE DE SARL LABORATOIRES OSMA DISTRIBUTION
110 VOIE ROMAINE - 69290 CRAPONNE - FRANCE - TEL : +33(0)4.78.57.97.18 - FAX : +33(0)4.78.44.65.33
WEB SITE : WWW.OSMATRADITION.FR - E-MAIL : CONTACT@LABORATOIRESOSMA.COM
SARL AU CAPITAL DE 230356€ - RCS LYON 848 687 687 - APE 2042Z - SIRET 848 687 687 00014 - N° TVA : FR 89848687687

APAISER – SOOTHE

Le rasage, est considéré par votre peau, comme une agression. Conséquences : tiraillements, peau sèche, poils incarnés, égratignures ...

Baumes, lotions, pierres d'alun, voici nos solutions pour conserver une peau douce, saine et bien hydratée.

*Shaving is considered by your skin as an aggression. Consequences: tightness, dry skin, ingrown hairs, scratches...
Balms, lotions, alum stones, here are our solutions to keep a soft, healthy and well hydrated skin.*

BAUME APRES RASAGE

Avec plus de 99% d'ingrédients d'origine naturelle, notre baume après rasage Osma Tradition, contient de l'eau florale de chêne, reconnue pour ses propriétés astringentes et tonifiantes, pour un rasage sans irritations.

Ses extraits de Teflose®, actif anti inflammatoire, calmeront le feu du rasoir, et limiteront les sensations de tiraillement.

Un baume enrichi en huile d'olive, pour lutter contre le dessèchement cutané et protéger la peau contre les agressions.

AFTER SHAVING BALM

With more than 99 % of natural origin ingredients, our Osma Tradition after shaving balm contains some floral water of oak, recognized for its astringent and toning properties, for a shaving without irritations.

Its Teflose® extracts, anti-inflammatory ingredient, calm razor burn, and will limit the sensations of tightness.

Our balm contains also olive oil, to fight against the drying coetaneous and to protect the skin against attacks.

Contenance / Volume: 50ML

LOTION APRES RASAGE

Les actifs d'origine naturelle contenus dans notre lotion après-rasage (allantoïne, Teflose®) aideront à calmer le feu du rasoir.

Sans alcool, et fabriquée à partir de 97,5% d'ingrédients d'origine naturelle notre lotion conviendra à tous types de peau, même les plus sensibles.

Sa pompe spray facilitera son application, pour une utilisation des plus confortables

AFTER SHAVING LOTION

Thanks to the natural origin of its active ingredients (allantoin, Teflose®) our after-shave lotion will ease razor burn.

Alcohol free, and made with 97,5% of natural origin ingredients our after-shave lotion will suit all skin types.

Its spray pump will make easier its application.

Contenance / Volume: 50ML

PIERRE D'ALUN

Parce que même les mains les plus agiles ne sont jamais à l'abri du faux mouvement, la pierre d'alun Osma Tradition vous permettra en quelques instants de régler tous les petits tracas du rasage

Façonnée à la main en France, notre pierre est issue d'un cristal 100% naturel.

La pierre d'alun sera le complément idéal d'un soin après rasage.

ALUM STONE

Because even the most agile hands are never shielded from the forgery movement, Osma Tradition' alum stone will allow you to settle all the small concerns of the shaving instantly.

Made by hand in France, our stone arises from a 100% natural crystal.

The stone of alum will be the ideal complement of a care after shave.

Contenance / Volume: 100G



FABRIQUÉ EN FRANCE
MADE IN FRANCE – HECHO EN FRANCIA



OSMA TRADITION EST UNE MARQUE DE SARL LABORATOIRES OSMA DISTRIBUTION
110 VOIE ROMAINE – 69290 CRAPONNE- FRANCE - TEL : +33(0)4.78.57.97.18 – FAX : +33(0)4.78.44.65.33
WEB SITE : WWW.OSMATRADITION.FR – E-MAIL : CONTACT@LABORATOIRESOSMA.COM
SARL AU CAPITAL DE 230356€ – RCS LYON 848 687 687 – APE 2042Z – SIRET 848 687 687 00014 – N° TVA : FR 89848687687

SOIGNER - CARE

Barbe de 3, 10 jours ou plus méritent un entretien particulier. Soumis aux agressions extérieures (froid, pollution, déshydratation) une barbe doit être lavée, hydratée et nourrie. Nos produits de soins apporteront tous leurs bienfaits aux poils qui la constituent, tout en protégeant votre peau.

Beard of 3, 10 days or more deserve special attention. Subject to external aggressions (cold, pollution, dehydration) a beard must be washed, hydrated and nourished. Our care products will bring all their benefits to the hairs that constitute it, while protecting your skin.

SHAMPOING A BARBE

Avec ses **98% d'ingrédients d'origine naturelle** notre shampoing a barbe Osma Tradition redonnera de l'éclat à votre barbe et facilitera son entretien.

L'eau florale de chêne connue pour ses vertus astringentes et purifiantes apportera la protection nécessaire à votre barbe tout en protégeant votre peau.

Les extraits de bois de Panama, grâce aux saponines qu'ils contiennent en feront un excellent savon naturel, pour une barbe saine et soyeuse.

BEARD SHAMPOO

With these **98 % of natural origin ingredients** combination, our beard shampoo Osma Tradition restore luster to your beard and facilitate maintenance.

Floral oak water known for its astringent and purifying properties, provides the necessary protection for your beard while protecting your skin.

Panama wood extracts, will make an excellent natural soap for a healthy and silky beard.

Contenance / Volume: 200ML



HUILE A BARBE

Avec ses **98% d'ingrédients d'origine naturelle**, l'huile a barbe Osma Tradition est destinée à soigner et protéger votre barbe des agressions quotidiennes.

Grace aux **4 huiles naturelles (olive, tournesol, jojoba et pépins de raisin)**, riche en vitamines et acides gras essentiels, qui la compose, notre huile a barbe protégera votre peau tout en fortifiant et nourrissant votre barbe.

Un toucher non gras pour une application simple et agréable.

BEARD OIL

Within its **98% of natural origin ingredients** combination, our Osma Tradition beard oil is made to take care and protect your beard against daily attacks.

Thanks to the **4 vegetable oils (olive, sunflower, jojoba, and grape seeds)** that contains vitamins and essential fatty acids, our beard oil will protect your skin and strengthen your beard.

A non-greasy touch for an easy and pleasant application.

Contenance / Volume: 50ML



CIRE BARBE & MOUSTACHE

Elaborée à partir d'**huiles végétales** (baobab, ricin bio, avocat bio, sésame bio) pour nourrir et hydrater vos poils ; de **cires naturelles** (abeille & tournesol) qui faciliteront le modelage et de **beurre de karité**, pour une protection renforcée.

Notre cire barbe & moustache se compose de **plus de 98% d'ingrédients d'origine naturelle**, pour nourrir et modeler moustaches et barbes au gré de vos envies.

BEARD & MOUSTACHE WAX

Made from **vegetable oils** (baobab, organic ricin, organic avocado, and organic sesame) to nourish and moisturize your hair; **natural waxes** (bees & sunflowers) that will make modelling easier and **shea butter**, for enhanced protection.

Our beard & moustache wax is composed of **more than 98% natural ingredients**, to nourish and shape moustaches and beards according to your desires.

Contenance / Volume: 50ML



FABRIQUE EN FRANCE
MADE IN FRANCE - HECHO EN FRANCIA



OSMA TRADITION EST UNE MARQUE DE SARL LABORATOIRES OSMA DISTRIBUTION
110 VOIE ROMAINE - 69290 CRAPONNE - FRANCE - TEL : +33(0)4.78.57.97.18 - FAX : +33(0)4.78.44.65.33
WEB SITE : WWW.OSMATRADITION.FR - E-MAIL : CONTACT@LABORATOIRESOSMA.COM
SARL AU CAPITAL DE 230356€ - RCS LYON 848 687 687 - APE 2042Z - SIRET 848 687 687 00014 - N° TVA : FR 89848687687

HUILES A BARBE - BEARD OILS

Créées à partir d'huiles naturelles & végétales, les huiles à barbe « Voyage autour du monde » Osma Tradition sont inspirées de senteurs et ingrédients venant de différents coins du monde pour un soin naturel et protecteur.

Disponible également en coffrets pour un tour du monde sensoriel.

Made from natural & vegetable oils, our "Travel around the world" beard oils Osma Tradition are inspired by fragrances and ingredients that comes for different part of the world, to bring a natural and protective

HUILE A BARBE

LE
MONTAGNARD



Le Montagnard, et son parfum frais aux notes boisées, est un soin barbe composé de 4 huiles naturelles (olive, tournesol, jojoba, pépins de raisin), et enrichi au **beurre d'edelweiss** aux vertus assouplissantes et nourrissantes ; pour une barbe saine et protégée.

BEARD OIL

Le Montagnard, and its fresh scent with woody notes, is a beard care composed of 5 natural oils (olive, sunflower, jojoba, grapeseed, ricin) and enriched with **edelweiss butter**, for a healthy and protected beard.

Contenance / Volume: 30ML



HUILE A BARBE

Le
Surfeur



Le Surfeur, et son parfum vanille aux notes florales, est un soin barbe composé de 4 huiles naturelles (olive, tournesol, jojoba, pépins de raisin) et enrichi à **l'huile de coco bio** aux vertus protectrices et adoucissantes ; pour une barbe saine et protégée.

BEARD OIL

Le Surfeur, and its vanilla scent with floral notes, is a beard care composed of 4 natural oils (Olive, sunflower, jojoba, grapeseed) and enriched with **organic coconut oil**, for a healthy and protected beard.

Contenance / Volume: 30ML



DISPONIBLE EN
COFFRET
-
AVAILABLE IN SET

FABRIQUE EN FRANCE
MADE IN FRANCE - HECHO EN FRANCIA



OSMA TRADITION EST UNE MARQUE DE SARL LABORATOIRES OSMA DISTRIBUTION
110 VOIE ROMAINE - 69290 CRAPONNE - FRANCE - TEL : +33(0)4.78.57.97.18 - FAX : +33(0)4.78.44.65.33
WEB SITE : WWW.OSMATRADITION.FR - E-MAIL : CONTACT@LABORATOIRESOSMA.COM
SARL AU CAPITAL DE 230356€ - RCS LYON 848 687 687 - APE 2042Z - SIRET 848 687 687 00014 - N° TVA : FR 89848687687

LES COFFRETS - SHAVING SETS

Idéal pour une idée cadeau, ou pour découvrir nos produits, vous retrouverez dans nos coffrets rasage, le meilleur de nos produits, ainsi que quelques accessoires complémentaires.

Ideal for a gift idea, or to discover our products, you will find in our shaving boxes, the best of our products, as well as some additional accessories.

COFFRET OSMA TRADITION N°1

- 1 SAVON A BARBE 130G
 - 1 BLAIREAU (SILVERTIP)
 - 1 RASOIR DE SURETE
- Pour les amateurs de rasage à l'ancienne

SET TRADITION N°1

- 1 SHAVING SOAP 130G
 - 1 BADGER (SILVERTIP)
 - 1 SAFETY RAZO
- For the wet shaving lovers



COFFRET OSMA TRADITION N°2

- 1 SAVON A BARBE 130G
 - 1 RASOIR DE SURETE
 - 1 HUILE AVANT RASAGE 50ML
- Adaptés aux peaux sensibles

SET TRADITION N°2

- 1 SHAVING SOAP 130G
 - 1 SAFETY RAZOR
 - 1 PRE-SHAVE OIL 50ML
- For the sensitive skin



COFFRET OSMA TRADITION N°3

- 1 SHAMPOING A BARBE 200ML
 - 1 SERVIETTE 30*30
 - 1 HUILE A BARBE 50ML
- Pour un soin barbe complet

SET TRADITION N°3

- 1 BEARD SHAMPOO 200ML
 - 1 SHAVING TOWEL 30*30
 - 1 BEARD OIL 50ML
- For a complete beard care



COFFRET OSMA TRADITION AU POIL

- 1 SHAMPOING BIO 200ML AU CHOIX
- 1 HUILE A BARBE 50ML
- 1 SHAMPOING A BARBE 200ML
- 1 SERVIETTE 30*30

SET TRADITION NICE HAIR

- 1 ORGANIC SHAMPOO 200ML
- 1 BEARD OIL 50ML
- 1 BEARD SHAMPOO 200ML
- 1 SHAVING TOWEL 30*30



COFFRET OSMA TRADITION PEAU NETTE

- 1 GOMMAGE VISAGE BIO 100ML
- 1 MASQUE VISAGE 100ML
- 1 GEL NETTOYANT VISAGE BIO 125ML
- 1 SERVIETTE 30*30

SET TRADITION CLEAR SKIN

- 1 ORGANIC FACE SCRUB 100ML
- 1 ORGANIC FACE MASK 100ML
- 1 ORGANIC FACE WASH 125ML
- 1 SHAVING TOWEL 30*30



COFFRET OSMA TRADITION ENTRETIEN BARBE

- 1 HUILE A BARBE 50ML
- 1 SHAMPOING BARBE 200ML
- 1 CIRE BARBE & MOUSTACHE 50ML
- 1 SERVIETTE 30*30

SET TRADITION BEARD CARE

- 1 BEARD OIL 50ML
- 1 BEARD SHAMPOO 200ML
- 1 BEARD & MOUSTACHE WAX 50ML
- 1 SHAVING TOWEL 30*30



COFFRET OSMA TRADITION CONTRE FEU

- 1 PIERRE D'ALUN 100G
- 1 BAUME OU LOTION APRES RASAGE 50ML
- 1 CRAYON DE RASAGE 12G
- 1 SERVIETTE 30*30

SET TRADITION CLEAR SKIN

- 1 ALUM STONE 100G
- 1 BALM OR LOTION AFTR SHAVING
- 1 SHAVING PENCIL
- 1 SHAVING TOWEL 30*30



COFFRET OSMA TRADITION BELLE GUEULE

- 1 PIERRE D'ALUN 100G
- 1 BAUME OU LOTION APRES RASAGE 50ML
- 1 CRAYON DE RASAGE 12G
- 1 SERVIETTE 30*30

SET TRADITION CLEAR SKIN

- 1 ALUM STONE 100G
- 1 BALM OR LOTION AFTR SHAVING
- 1 SHAVING PENCIL
- 1 SHAVING TOWEL 30*30



FABRIQUE EN FRANCE
MADE IN FRANCE - HECHO EN FRANCIA



OSMA TRADITION EST UNE MARQUE DE SARL LABORATOIRES OSMA DISTRIBUTION
110 VOIE ROMAINE - 69290 CRAPONNE - FRANCE - TEL : +33(0)4.78.57.97.18 - FAX : +33(0)4.78.44.65.33
WEB SITE : WWW.OSMATRADITION.FR - E-MAIL : CONTACT@LABORATOIRESOSMA.COM
SARL AU CAPITAL DE 230356€ - RCS LYON 848 687 687 - APE 2042Z - SIRET 848 687 687 00014 - N° TVA : FR 89848687687

SHAMPOINGS – SHAMPOO

Des Shampoings 2 en 1 et certifiés BIO adaptés à tous les types de cheveux : Normaux, Secs & Gras.

2 in 1 ORGANIC shampoos, made for all hairs' types: Normal, Dry, Oily.

SHAMPOING

Cheveux normaux

Ce Shampoing 2 en 1 composé de protéines d'Amande, extrait de Grenade BIO, et dérivés d'Huile de Coco BIO lave en douceur les cheveux et le cuir chevelu.

Son délicieux parfum Grenade fera de votre soin un véritable moment de plaisir.

Certifié Bio et formulé avec plus de 98% d'ingrédients d'origine naturelle.

SHAMPOO

Normal Hair

This 2 in 1 Shampoo made with Almond proteins, Organic Pomegranate extract, and Organic Coconut Oil derivative gently cleanses the hair and scalp.

Its delicious pomegranate scent will make your treatment a real moment of pleasure.

Certified organic and formulated with more than 98% of ingredients of natural origin.

Contenance / Volume: 200ML

SHAMPOING

Cheveux secs

Ce shampoing 2 en 1 composé de protéines d'Amande, de protéines de Blé, de dérivés de beurre de Karité BIO et de Miel BIO, est idéal pour l'entretien des cheveux secs.

Un délicat parfum Miel pour un véritable moment de bien-être.

Certifié Bio et formulé avec plus de 98% d'ingrédients d'origine naturelle.

SHAMPOO

Dry Hair

This 2 in 1 shampoo made with Almond proteins, Wheat proteins, Organic Shea Butter derivatives and Organic Honey, is ideal for maintenance of dry hair.

A delicate Honey fragrance for a real moment of well-being.

Certified organic and formulated with more than 98% of ingredients of natural origin.

Contenance / Volume: 200ML

SHAMPOING

Cheveux gras

Ce shampoing 2 en 1, composé de protéines d'Amande, extraits de Citron BIO et l'huile essentielle de Menthe poivrée BIO, est idéal pour l'entretien de vos cheveux gras.

Le parfum tonique de l'huile essentielle de menthe poivrée fera de ce soin un véritable booster d'énergie.

Certifié Bio et formulé avec plus de 98% d'ingrédients d'origine naturelle.

SHAMPOO

Dry Hair

This 2 in 1 shampoo, made with Almond proteins, Organic Lemon extracts and Organic Peppermint essential oil, is ideal for the maintenance of oily hair.

The invigorating scent of peppermint essential oil is a real energy booster.

Certified organic and formulated with more than 98% of ingredients of natural origin.

Contenance / Volume: 200ML



FABRIQUE EN FRANCE
MADE IN FRANCE – HECHO EN FRANCIA



OSMA TRADITION EST UNE MARQUE DE SARL LABORATOIRES OSMA DISTRIBUTION
110 VOIE ROMAINE – 69290 CRAPONNE- FRANCE - TEL : +33(0)4.78.57.97.18 – FAX : +33(0)4.78.44.65.33
WEB SITE : WWW.OSMATRADITION.FR – E-MAIL : CONTACT@LABORATOIRESOSMA.COM
SARL AU CAPITAL DE 230356€ – RCS LYON 848 687 687 – APE 2042Z – SIRET 848 687 687 00014 – N° TVA : FR 89848687687

ROLL-ON RECHARGEABLE – REFILLABLE DEODORANT

Geste emblématique de l'hygiène au quotidien, le choix d'un déodorant efficace est essentiel pour être sûr de vous toute la journée.

An emblematic gesture of daily hygiene, the choice of an effective deodorant is essential to be sure of yourself all day long.

DEODORANT 50ML

Une formule certifiée BIO, composée de 99% d'ingrédients naturels, vous assurera une régulation naturelle de la transpiration, tout en limitant l'apparition des mauvaises odeurs.

Une combinaison d'actifs minéraux & végétaux, qui respectera au quotidien votre épiderme

Un roll-on facilement rechargeable et pratique à utiliser grâce à sa bille large.

DEODORANT

A certified organic formula, composed of 99% natural ingredients, will ensure a natural regulation of perspiration, while limiting bad odours' development.

A combination of mineral & plant active ingredients, which will respect your skin on a daily basis.

A roll-on that is easily refillable and practical to use thanks to its large applicator.

Contenance / Volume : 50ML



RECHARGE DEODORANT 100ML

Cette recharge, permet de remplir deux fois son roll-on. Ainsi vous économisez 60% de plastique.

Facile à utiliser, il vous suffira de nettoyer votre contenant pour le remplir à nouveau.

Une solution économique & écologique.

DEODORANT REFILL 100ML

This refill allows you to fill your roll-on twice. An easy way to save 60% of plastic.

Easy to use, all you have to do is clean your container to refill it.

An economical & ecological solution.

Contenance / Volume : 100ML



PROFESSIONNELS & CRAYONS DE RASAGE

PROFESSIONALS & SHAVING PENCILS

Une offre dédiée aux professionnels de la coiffure et aux barbiers.

An offer dedicated to hairdressing professionals and barbershops.

PRODUITS 200ML

Découvrez tout notre savoir-faire en format 200ml idéal pour l'usage en salon.

200ML BOTTLES

Discover all of our know-how in 200ml

Contenance / Volume: 200ML



BAUME APRES RASAGE
AFTER SHAVING BALM

HUILE AVANT RASAGE
PRE-SHAVE OIL

HUILE A BARBE
BEARD OIL

LOTION APRES RASAGE
AFTER SHAVING LOTION

ALLUMETTES APRES RASAGE

Allumettes après rasage à usage unique et personnel.
Présentoir de 24 pochettes 20 allumettes par pochette



AFTER SHAVING MATCHES

Single use and personal use after shave matches
Display of 24 pockets - 20 matches per pocket

CRAYON DE RASAGE

Crayon de rasage à usage personnel 12g

SHAVING PENCILS

Personal use shaving pencils 12g



FABRIQUE EN FRANCE
MADE IN FRANCE - HECHO EN FRANCIA



OSMA TRADITION EST UNE MARQUE DE SARL LABORATOIRES OSMA DISTRIBUTION
110 VOIE ROMAINE - 69290 CRAPONNE - FRANCE - TEL : +33(0)4.78.57.97.18 - FAX : +33(0)4.78.44.65.33
WEB SITE : WWW.OSMATRADITION.FR - E-MAIL : CONTACT@LABORATOIRESOSMA.COM
SARL AU CAPITAL DE 230356€ - RCS LYON 848 687 687 - APE 2042Z - SIRET 848 687 687 00014 - N° TVA : FR 89848687687

RASAGE & COSMETIQUES DEPUIS 1957 SHAVING & COSMETICS PRODUCTS



FABRIQUE EN FRANCE DEPUIS 1957
MADE IN FRANCE SINCE 1957



NOUS CONTACTER – CONTACT US
contact@laboratoiresosma.com

www.osmatradition.fr

FABRIQUE EN FRANCE
MADE IN FRANCE – HECHO EN FRANCIA



OSMA TRADITION EST UNE MARQUE DE SARL LABORATOIRES OSMA DISTRIBUTION
110 VOIE ROMAINE – 69290 CRAPONNE- FRANCE - TEL : +33(0)4.78.57.97.18 – FAX : +33(0)4.78.44.65.33
WEB SITE : WWW.OSMATRADITION.FR – E-MAIL : CONTACT@LABORATOIRESOSMA.COM
SARL AU CAPITAL DE 230356€ – RCS LYON 848 687 687 – APE 2042Z – SIRET 848 687 687 00014 – N° TVA : FR 89848687687